
 

 

 
 

 

 
Verbale di riunione del Consiglio di Presidenza ADI 

 
 

Data: Napoli, 21 marzo 2019  
 
Presenti: Malfi  Giuseppe Presidente, Lagattolla Valeria, Macca Claudio verbalizzante, 
Teofrasti Alessandra, Bagnato Carmela, Hassan Odette, Carbonelli M. Grazia, Caretto 
Antonio, Vincenzi Massimo, Valoriani Filippo 
Gabriella Pitti e Carla Coppola di Vivavoce, in qualità di assistenti ai lavori relativamente 
agli aspetti burocratici e  documentali. 
 

Alle ore 9,40 si aprono i lavori del CP, con la redazione di un distinto Verbale. 
 

Bagnato: la Summer School organizzata dalla Fondazione ADI dovrebbe svolgersi a 
Danzica dal 7 al 14 settembre, con la partecipazione di 10 giovani italiani (fino a 35 aa) e  
3 senior. Costi previsti  30.000 euro, di cui 15.000 a carico di ADI e 15.000 a carico di 
Fondazione. Dal momento che non sono presentati  programma e preventivi più precisi 
relativi alle spese e ai partecipanti, si decide di rimandare la discussione ad un nuova 
riunione con disponibilità di più adeguata documentazione. 
 

Il Consiglio di Presidenza discute quindi le procedure previste per l’elezione del 
Coordinatore del Consiglio dei Presidenti, con l’esame della correttezza del materiale 
predisposto per la votazione. 
 

Master ADI: viene richiesto al Dott. Caretto se il contratto operativo del Master prevedesse 
delle tempistiche precise nella realizzazione. Il Dott. Caretto precisa che non erano 
previste scadenze particolari; i moduli fino ad oggi completati rappresentano solo il 35-
40% di quelli previsti.  Il Dott. Caretto si propone di proseguire il coordinamento dei lavori. 
 

Il Presidente fa quindi distribuire l’estratto del conto corrente della Fondazione ADI relativo 
al periodo trascorso del 2019 (documento precedentemente consegnatogli  dal Dott. 
Giuseppe Fatati). 
 

La Dr.ssa Bagnato espone per la discussione i topics e gli obiettivi formativi del Corso ADI 
di Roma, previsto per l’ottobre 2019.  
 

La Dr.ssa Carbonelli relaziona circa la richiesta di patrocinio sulla Marcia del prossimo 7 
aprile a Roma organizzata dall’Ordine dei Medici di Roma. 
 

Il Presidente Malfi relaziona circa una riunione a Montecitorio avvenuta lo scorso 22 
febbraio sulla “Alimentazione multidisciplinare”, che ha visto la partecipazione di 
numerose rappresentanze, sia nazionali che estere (Abu Dhabi), che si è conclusa con la 
sottoscrizione di un manifesto cui ADI ha aderito. 
 

Riferisce, inoltre, di avere incontrato nei giorni precedenti la Presidente della XII 
Commissione Affari Sociali della Camera, On. Maria Lucia Lorefice, cui ha richiesto 
l’inserimento nei LEA nazionali delle prestazioni di Dietetica e Nutrizione Clinica. 
 



 

 

 
 
 
Il Dott. Caretto ricorda l’approvazione da parte del vecchio Consiglio di Presidenza del 
Tour della salute, la cui nuova edizione verrà presentata al  Senato nei prossimi giorni. 
 

Viene affrontata la questione del Patrocinio al Corso organizzato dalla Università di 
Salerno, che non viene concesso dal Consiglio di Presidenza; si propone di attivare la 
FESIN, affinché ottenga precisazioni circa i destinatari del Corso stesso.  
 

Si pone nuovamente al Consiglio il parere sulla chiusura di uno dei 2 conti correnti 
dell’Associazione e si decide di mantenerli entrambi. 
 

Si incarica il Dott. Valoriani di contattare il Dr Miglio ed eventualmente altri istituti bancari 
per valutare se la decisione di Deutsche Bank di non concedere la carta di credito 
riguardi solo quell’istituto oppure corrisponda  ad una norma generale relativa al terzo 
settore. 
 

Coppola, di Vivavoce, relaziona sulle possibili sedi per il Congresso 2020: vengono 
mostrate delle slides relative all’organizzazione del corso, al Corpo docenti, alle stime sulla 
partecipazione stimata, il timing e la durata. Vengono mostrati gli spazi congressuali e le 
tipologie di ristorazione congressuale.  
 

Le due città preferite sono Milano e Torino: a Milano UNAhotel Expo fiere, già utilizzato nel 
congresso del 2014 e l’Hotel Marriott, che presenta costi leggermente inferiori. Un’altra 
location possibile è rappresentata dall’NH di Assago, disponibile tuttavia soltanto il 10-12 
novembre. A Torino è disponibile il Lingotto, facilmente raggiungibile, con spazi adeguati 
all’evento, che presenta tuttavia la necessità di trovare 2-3 alberghi esterni con costi 
notevolmente superiori, anche per la necessità di avere diverse navette per il trasporto 
dei congressisti; vengono quindi esaminate le diverse opzioni di scelta relativamente agli 
alberghi disponibili a Torino; Antonio Pizzacalla, di Vivavoce, interviene e osserva che i 
prezzi degli alberghi di Torino sono i più alti fra quelli a disposizione, pur  convenendo che 
Torino è una sede prestigiosa per un incontro congressuale. Seguono poi vari interventi 
circa le diverse sedi opzionate, con preferenza da parte del Consiglio circa Torino. 
 

La Dr.ssa Bagnato affronta il tema delle iniziative previste per il Corso del 2019, e dei 
relativi costi e preventivi.  
 

La Dr.ssa Carbonelli interviene sulla partecipazione societaria al congresso SICOB, 
individuando tutte le varie società implicate nel trattamento dell’obesità,  i relatori e gli 
argomenti relativi. 
 

Coppola, di Vivavoce: chiede che entro il 10 maggio venga stilato una sorta di 
programma di  massima, con i nomi dei relatori, le relazioni ecc. 
 
Alle 11,36 il Presidente Malfi chiude la sessione di lavoro del Consiglio di Presidenza. 
 
 

Il Presidente                                                                   Il Segretario 
Giuseppe Malfi       Claudio Macca 
 
 

       


